

全日本年金者組合
神奈川県本部
〒231-0025 横浜市中区松影町2-7-12飯田ビル
TEL: 045-663-4061 FAX: 045-663-4062
メール: nenkinkanagawa@nifty.com

2月28日現勢 組合員 10,547人
機関紙 6,495部
100万署名(仮) 未集筆

年金者 しんぶん



県本部3月の執行委員会は、3月26日告示、4月12日投票の神奈川県知事選挙に無所属、「平和で明るい神奈川県政をつくる会」から立候補予定の大卒、現在は、かながわの「岡本一（おかもとじめ）」さんを推薦・支持することを決めました。岡本さんは、69歳、東導入される際、地方公聴

の「岡本一（おかもとじめ）」さんを推薦・支持することを決めました。

岡本さんは、69歳、東導入される際、地方公聴

岡本さんを推せん 県本部執行委で決定

年金減額は違憲

鳥取24人が地裁に提訴

2月17日、年金者組合

鳥取県本部の24人が、鳥

取地方裁判所に集団訴訟

を起こしました（写真右）。

会で高齢者の立場で反対の論陣を張りました。

2月17日、年金者組合

総合政策研究センター理

事。マクロ経済スライドが

持ることを決めました。

岡本さんは、69歳、東

導入される際、地方公聴

を起こしました（写真右）。

会で高齢者の立場で反対の論陣を張りました。

2月17日、年金者組合

総合政策研究センター理

事。マクロ絏済スライドが

持ることを決めました。

岡本さんは、69歳、東

導入される際、地方公聴

を起こしました（写真右）。

会で高齢者の立場で反対の論陣を張りました。

2月17日、年金者組合

さわやか女性だより No.48

相模原東支部 「女性の会」誕生!!



憲法改めるため長生きを

相模原東支部では女性の会「かわせみ」の発会式を2月22日に開きました。

田泰子さんをむかえ、28

た。小雨降る中、県本部から女性の会副会長の村

療と介護に関して医療費の値上げ、介護の切り捨てなどについて学びました。

その後自己紹介と質疑応答があり、参加者は自らの経験から、「安倍首相は草の根から民意を変えて、憲法を改悪しようとしている。自分は高齢だが、草の根から憲法を守るために長生きしたい」という方法がないのよ」という発言があつて、女性の中に1人になってからの生活の厳しさにみんなが頷く場面もありました。

自己紹介の後みんなで合唱し、「きよしのズンドコ節」を踊つて身体をほぐして閉会となりました。なお、この日会員が1人増えました。



「ピンピンコロリが一番」相模原東支部女性の会のみなさん

人の参加で活発に進められました。

村田さんは社保協の資料とともに、社会保障の改悪の問題、特に医療と介護に関して医療費の値上げ、介護の切り捨てなどについて学びました。

その後自己紹介と質疑応答があり、参加者は自らの経験から、「安倍首相は草の根から民意を変えて、憲法を改悪しようとしている。自分は高齢だが、草の根から憲法を守るために長生きしたい」という方法がないのよ」という発言があつて、女性の中に1人になってからの生活の厳しさにみんなが頷く場面もありました。

自己紹介の後みんなで合唱し、「きよしのズンドコ節」を踊つて身体をほぐして閉会となりました。なお、この日会員が1人増えました。

3月8日といえど日本では「国際女性デー」として知られていますが、1975年に国際連合によって定められた記念日で、労働条件の改善などをもとめることになりました。

3月8日（日）横浜市従会館にて「国際女性デー」が開かれ、年金者組合も参加します。黄色く輝くミモザの花に負けないよう、わたしたち女性の会も、仲間ふやしや署名活動で輝きましょう！



物価指数が賃金上昇率を上回ったため、年金改定率は賃金に合わせて2・3%となるはずが、今年4月からは特例水準（2・5%）解消の残りの0・5%が引き下げられ、マクロスライドの調整率

は2割もの削減を強行しようとしている。このようないマイクロ経済スライドとやらを許していくは、高齢者、年金生活者の生活は破壊されてしまう。

ゴマかされないで

実質目減り

春の前進座公演

「番町皿屋敷」「文禄元結」



元気に「長生きサンバ」を踊る湘南の仲間たち

春恒例の前進座国立劇場公演は、神奈川の日が5月18日です。

「番町皿屋敷」（怪談ではありません）と「文禄元結」二本です。

観劇料は、一等A席7000円、二等B席6200円、三等席3600円、三等席2250円。申し込みは支部役員へ。

1曲はダンスの得意な年定など高齢者だからと老け込んではおれないと、1曲はダンスの得意な年定など高齢者だからと老け込んではおれないと、

藤沢市民会館で開かれ、年記念祭典が1月25日、藤沢市はおれないと、

伴奏で演奏しました。続

いて「愛と平和としあわせを」「心つなごう」で

II 神奈川うたごえ祭典 IN 藤沢
孫たちを戦場に送らない、
高齢者はイマ元気！

藤沢市はおれないと、

勢110人がアコーディ

オン・ギター・ドラムの

伴奏で演奏しました。続

いて「愛と平和としあわ

せを」「心つなごう」で

藤沢市はおれないと、

勢110人がアコーディ

オン・ギター・ドラムの

伴奏で演奏しました。続

いて「愛と平和としあわ

